

El Villarreal apoya al CEU para poner en marcha Ciencias del Deporte - Mediterráneo - 26/10/2018

UN REFUERZO IMPORTANTE PARA IMPLANTAR LOS ESTUDIOS DEL DEPORTE EN LA PROVINCIA

El Villarreal apoya al CEU para poner en marcha Ciencias del Deporte

El club ofrecerá a la universidad instalaciones y soporte personal para impulsar el nuevo grado

La entidad de Fernando Roig prevé ampliar la colaboración iniciada con el proyecto 'Endavant'

JOSÉ LUIS LIZARRAGA
lizarraga@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

MANOLO NEBOT

El Villarreal CF será un aliado de prestigio y peso internacional para impulsar el nuevo grado de Ciencias del Deporte en la provincia de Castellón. El club que preside Fernando Roig se suma a la alianza con el Ayuntamiento de Vila-real y la Universidad Cardenal Herrera con el objetivo de implantar unos estudios que tendrían unas aulas de primerísimo nivel para las prácticas de los alumnos en el Centro de Tecnificación Deportiva de Vila-real, las instalaciones municipales y la Ciudad Deportiva de Miralcamp, propiedad del Villarreal CF.

El respaldo del Villarreal CF, propulsor de varios proyectos con la Universitat Jaume I y con el propio CEU con el *Aula Endavant*, entre otros, significa una pata de apoyo importante en cuanto a la imagen que transmite en el mundo un club habituado al trabajo de formación y que exporta sus múltiples conocimientos en la enseñanza en la educación y promoción del talento deportivo con escuelas de fútbol base en Corea, Estados Unidos, Japón y, pronto, en Argelia.

RESPALDO INCONDICIONAL // El presidente del Villarreal expresaba su absoluto respaldo al proyecto de la implantación de Ciencias del Deporte. «Es un proyecto muy bueno para la provincia y el Villarreal siempre respaldará todo lo que ayude a la sociedad de Castellón, con la que mantenemos nuestro compromiso con muchas acciones puntuales mediante todas las ramas de los pla-



► El CTD de Vila-real será una de las instalaciones clave, junto las del Villarreal en Miralcamp, para el nuevo grado.



FERNANDO ROIG

PRESIDENTE DEL VILLARREAL CF

«Es un buen proyecto para la provincia y el club siempre respaldará todo lo que ayude a la sociedad de Castellón»

«Nuestra ayuda al grado es incondicional y prestaremos el apoyo que se nos reclame, de instalaciones y personal»

nes del proyecto *Endavant*», declaraba Fernando Roig a **Mediterráneo**. «Ponemos a disposición de la Universidad Cardenal Herrera nuestras instalaciones, además de nuestros profesionales para colaborar en la medida en que se nos necesite. Nuestra ayuda al nuevo grado es incondicional y prestaremos todo el apoyo que se nos reclame», añadía el presidente del club amarillo. Fernando Roig extendía su respaldo a la imagen y experiencia del primer equipo profesional de fútbol, que compite en la Primera División española y es habitual representante de LaLiga en las diferentes competiciones europeas.

El Villarreal se suma así a la iniciativa de convertir a Vila-real en la ciudad universitaria del deporte en la provincia de Castellón, con una gran demanda de potenciales estudiantes del grado de Ciencias del Deporte. El Ministerio de Educación ya dio su beneplácito hace dos años para instaurar el grado, quedando en manos de la Conselleria la puesta en marcha de los mismos. Incluso la Universitat Jaume I estudia la viabilidad del grado para incluirlo en su oferta pública.

Vila-real cumple con todos los requisitos, con una infraestructura especialmente importante para ofertar unos estudios de ca-

lidad para los alumnos. El Centro de Tecnificación de Vila-real cuenta con aulas, biblioteca, residencia de estudiantes, piscina, pabellón polideportivo cubierto, además de toda una Ciudad Deportiva como la del Villarreal-real, junto con la experiencia contrastada de los notables profesionales de los que dispone el club, ideal para la especialización del grado en fútbol, entre otras.

La rectora del CEU-Cardenal Herrera, Rosa Visiedo, tendió los puentes para esa alianza con el Villarreal para lograr la implantación de Ciencias del Deporte a partir del próximo curso 2019-2020: «El convenio con el Villarreal será clave para la implantación de unos estudios altamente demandados por la sociedad de la provincia de Castellón», señaló esta semana en la apertura del presente curso, donde añadió que «nuestra idea es tenerlo todo preparado para implantar el grado de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte en el 2019».

EL CENTRO DE TECNIFICACIÓN // En la misma línea ya se manifestó el alcalde de Vila-real, José Benlloch, quien cuenta con el Centro de Tecnificación cedido durante diez años y que prestaría la instalación para impartir las clases prácticas del nuevo grado. Para el primer edil vila-realense la fuerza del Villarreal CF se apunta como clave para el proyecto. «Al Ayuntamiento le une un vínculo muy importante con el Villarreal, que es un embajador internacional para unos estudios muy demandados en el territorio y que puede captar estudiantes de todo el mundo hacia nuestra ciudad», analizó Benlloch. ■